

## ふれあいの路コンサート 2018TGIF『七夕前夜コンサート』実施報告♪

---

こんにちは！

おおぶの杜育み隊担当のすずおきです。

先日 **7/6（金）20：00** より、ふれあいの路にて「**七夕前夜コンサート**」が行われました！

ご存知の通り、雨が降り続く毎日でしたので、お客様くるかな～？？？と、

とても心配でしたが、なんと定員以上のお客様にご来場いただきました。

ありがとうございます！！

今回も、おおぶの杜育み隊メンバーがレポートを作成してくれましたので、

どうぞ、ご覧ください♪

↓↓↓

### ふれあいの路コンサート 2018 Thank God's it's Friday.

#### 7/6 七夕前夜コンサート

全国で記録的な大雨のこの夜、お客様に来ていただけるのか？

スタッフみんな不安でしたが、今回も追加した客席がなくなるほどの人気ぶりでした。



演奏が始まって納得。トリオ・レゾンさんのフルート、ヴァイオリン、ピアノの三重奏は、

その名のとおり美しく共鳴し、私たち来場者的心を晴らしてくれました。

自然に曲に合わせて体が左右に揺れ、癒される気分でした。

映画メドレーでは昔見た懐かしいシーンや俳優たちの顔がよみがえりました。



気がつけば今回も照明さんによる**星空**の演出で、**七夕気分**がより盛り上がりしました。

この照明の演出も今や TGIF も楽しみの一つです。

2018 年の TGIF も第 1 回目から大勢のお客様をお迎えすることができました。

出演していただいた**トリオ・レゾン**の皆さん、演奏を聴きにお集まりいただいた皆さん、ありがとうございました。

次回 8/17（金）の夏休み特別企画も楽しみにしてくださいね。

（レポート：おおぶの杜育み隊 アダム）